

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Lettres internationales envoyées à Émile Zola](#)[Collection](#)[Algérie \(Lettres en français à Émile Zola\)](#)[Item](#)[Lettre de Alla à Émile Zola du 22 avril 1898](#)

Lettre de Alla à Émile Zola du 22 avril 1898

Auteur(s) : Alla

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Alla, Lettre de Alla à Émile Zola du 22 avril 1898, 1898-04-22. Édition des lettres internationales adressées à Émile Zola.

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)..

Consulté le 09/05/2024 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/6342>

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-04-22](#)

Adresse20, rue Dupuch Alger (Algérie)

Information générales

Langue[Français](#)

CoteALG Alla 1898_04_22

Éléments codicologiques Une page originale.

SourceCollection famille Émile-Zola

Informations éditoriales

Éditeur de la fiche Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Macke, Jean-Sébastien (édition scientifique)

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 21/08/2018 Dernière modification le 21/08/2020

Monsieur et Madame

Je suis à Alger, je fais déjà tout ce que je peux en toute ma loyauté, pour combattre ce que je sens le mal. Vous savez où il est.

Maintenant, je suis ici, combattant sans ressources, sans pouvoir autre que celui de la sincérité et de la conviction. Cela peut peu. Je n'ai nullement présumé de mes forces, mais je manque de moyens. Je ne suis même plus comment retourner à Paris après la période utile; pourtant je sais mon action nécessaire à la bonne cause parce que je mets mon cœur et mon esprit pour faire mon devoir.

Je voudrais être à Paris pour le 10 prochain au moins et je pense que vous voudrez m'aider à cela, à titre provisoire, et vous présente mes salutations empressées et administratives

Alla

Alger 22 Avril 1858

Alla 20 Rue Dupuch Alger.